

# 公民館だより

令7年2月14日  
No.33  
北山村  
教育委員会



年が明けて、もう二月も半分過ぎました。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」と言う慣用句がありますが、そのとおりだなど実感しています。皆さんはどうでしょうか？  
梅の花もちらほらと咲き始めています。まだまだ寒い日々が続いていますが、季節は確かに春に向かっています。みなさん体調に気を付けて元気に過ごせますように。

## 二月九日 子育て座談会

村長の姿勢方針でもある村民との対話集会の第一回目を、北山村在住で、赤ちゃんから北山保育所、北山小・中学生、高校生までの子育て世代を対象として開催しました。現在の子育て環境や将来の北山村像、今の子どもたちが大人になつた時の北山村はこうあってほしいなど、小学生から大人までがそれぞれ自由に思いを描いていました。大きな彩り豊かなじやばらの木を完成させました。お茶とお菓子でわいわいと盛り上がりながら、異世代交流ができたのではないかと思います。会館へお立ち寄りの際はぜひ皆さんのがこもつたじやばらの木をご覧ください。

（お茶代一〇〇円）

新しい本も入荷していますので、ぜひ図書室へお立ち寄り下さい。

（回収箱はロビーに置いています）

## ☆お知らせ①

十六日（日）図書室開館日について

午後二時より三時半まで、図書室において、河村慶子さんによるミニお茶会を開きます。お抹茶をいただけますので、お気軽にお越し下さい。

（お茶代一〇〇円）

新規の本も入荷していますので、ぜひ図書室へお立ち寄り下さい。

## ☆お知らせ②

以前から公民館で取り組んでいる活動、書き損じハガキや未使用のテレホンカード、切手の回収にご協力いただきありがとうございます。今回、回収箱に入っていたハガキ一〇六枚、テレホンカード三枚切手各種二〇枚を田辺市教育委員会内の紀南ユネスコ協会事務局を通して、日本ユネスコ協会連盟へ送付しました。換金されたお金は、「ユネスコ世界寺子屋運動」として、カンボジアやネパール、アフガンスタンなどで教育を受けられない子どもや大人に無償で学べる場を提供することに使われています。今後も通年で取り組んでいますので、ご協力よろしくお願いします。

## ◆お知らせ③

今後の公民館関係の行事予定

三月二日（日）フットバス体験（下尾井地区）



日曜図書室開館日（第2・第4日曜日）

3月 9日・23日

（9:30～17:00）※変更があればお知らせします。